

Balance hídrico. Cuencas deficitarias

- Las cuencas deficitarias de agua son las mediterráneas peninsulares del Júcar, Segura, y Sur y la de las islas Baleares.
- Las causas de este hecho son:
 - La insuficiencia de los recursos en relación con la demanda.
 - Las escasas precipitaciones determinan la existencia de ríos poco caudalosos y muy irregulares.
 - En cambio, la demanda de agua es muy elevada para el regadío agrario, para el abastecimiento de las grandes ciudades y de los núcleos turísticos; y para la producción industrial.
- Las soluciones a este problema previstas por la política hidráulica son:
 - fomentar el ahorro del agua en los usos agrarios, urbanos e industriales;
 - impulsar la reutilización del agua depurada para el riego;
 - y construir nuevas plantas de desalinización marina con el fin de lograr el autoabastecimiento hídrico.